
在学生会的自我鉴定(精选5篇)
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需
要注意呢？以下是我为大家搜集的优质范文，仅供参考，一
起来看看吧

在学生会的自我鉴定篇一

上大学之前，总觉得自己能做很多，但是却不知道自己能做
什么。之前一直在迷茫的寻找着些什么。为了一点点的梦想，
也为了自己当初的那份喜爱，我加入了学生会这个组织。组
织不大，却有自己当初所想要的。自己当初没什么勇气，我
要锻炼一个更强大的自己，所以我来到了学生会，为自己鼓
气！为自己奋斗！因为我觉得我可以做的更好，慢慢的坚持
走下来，并不太容易。也许也是和某位师兄赌气的原因，当
初他和我说进学生会的人最后也都慢慢的自己退出，我觉得
我能坚持下去，无论如何自己都要做好，要不真的就只能站
在别人身后为别人加油。

为自己加油，继续坚持着自己所有的这一份小欣慰，我觉得
我能做好！

加入了学生会，自己有了一份小工作，课余时间也有了更多
的锻炼。进学生会，本着是锻炼自己的初衷，平时的工作上
很多的不懂，也努力去解决和学习，为学生会为自己加油。
部门之内的工作，都尽力去完成，偶尔还要做一下协助的人，
帮干事们更好地完成工作，帮助学生会更好的运转下去，我
觉得每一个人的辛勤付出是缺少不了的。

以后我希望我能更好的做下去，为我的社会历练开始在学生
会，成长在学生会。



平时工作上还是挺积极的吧，不过偶尔会迟到，这点总是会
有，也努力的去做到不迟到。和干事们和师姐们相处也是挺
融洽的，喜欢广交朋友也是我的一大嗜好。虽然做过抱怨，
也听过干事们很多的抱怨，但是做到爱上这份小工作之后，
也许能说的就不多了。每次答应做什么事的时候，总要做到
好才肯放下，所以有人总觉得我脾气很倔，其实是我心底总
有一种不甘，为什么别人能做好的事情我不能做好，所以，
每次都可能会有多付出一点点努力去拼搏，希望能做得更好！

不觉的事有很多，或者可以大书特书，更多的却是一眼而过。
能做好就做好，毕竟是回事，自己就是这么想的。当初自己
进学生会的初衷不就是这个吗，对朋友更好一点，对工作更
好一点，让自己更出色，也就是这个吧。

在学生会的自我鉴定篇二

今天，作为班幸运儿之一的.我，十分荣幸地站在这里参加本
届学生会主席团成员的竞选。我竞选的是学生会一职，虽然
我很清楚，我的竞争对手都是各班经过精挑细选选出来的精
英，实力不可小觑，但我充分相信自己的能力，所以，今天，
我能够站在这里挑战自己！

一个人如果连自己都不相信，那么他就没有资格做任何事，
即使做了，也很难成功！我之所以能够站在这里，大部分是
由于我的自信！当然，能力也很重要，因为一个人的信心和
能力永远是成正比的。

在高中就读时我就是班长，三年的经历让我各方面能力都有
了很大的提高，凭着极大的热情和干练的处事，赢得了同学
们的好评，在管理班级的过程中，难免会遇到各种各样的困
难，面对这些困难时，我也曾哭过，也产生过放弃的念头，
但我一次又一次的说服自己不要放弃，因为放弃，就意味着
以前的努力都白费了，我不甘心。所以，到了今天，我已能
坦然面对各种困难，尽自己最大的力量去解决它们。为此我



曾两次获得“优秀学生干部”的荣誉。不过成绩代表过去，
未来的路还很漫长，在今后我将更加努力，使自己的能力进
一步提高！

今天参加竞选，我明白了许多道理：做任何事都要有强烈的
责任感，要认真履行自己的职责，才能无愧于心。在管理的
同时，要严格要求自己，因为自己的一举一动都被同学们看
在那里，如果连自己都管不好，如何去管别人当然，管理时
一定要有耐心，要顾及同学们的感受，不要去品尝“高处不
胜寒”的滋味。否则，会给今后的工作带来许多困难。即使
有困难，也应勇敢面对。

加入主席团，是一种荣誉，更是一种责任。我知道这条路上
有许多挑战，但我自信我有能力担起这副担子，因为我的热
情，我的毅力，我实事求是的工作态度。如果我有幸当选，
我将以良好的精神状态，大胆地管理学生会事务，使校园生
活更加多姿多彩，真正做好本届学生会的工作！

如果我不能当选，我也不会灰心、气馁，我将在今后努力提
高自己的能力。

谢谢！

在学生会的自我鉴定篇三

天生积极、乐观、进取、正直的我，从不敢夸耀自己说自己
是最优秀的那个，但我始终坚信我是最勤奋、最努力的那个。

从未间断过学生干部生活的我，来到大学后依然保持着那份
热情与进取、追求卓越的心态进入了学生干部的行列。从干
事到部长，一年多的学生工作练就了我坚毅、稳重、务实的
人生态度。

虽然曾经取得过上面的殊荣与佳绩，但是我从不骄傲自居。



因为我知道，作为一名学生，作为一名干部，我们都应时刻
保持虚心进取、奋发向上的心态。

团结合作同事，全心致力于部门凝聚力、战斗力的建设。

学习上，始终坚持刻苦、踏实的学习态度。作为一名学生，
我始终记住学习是第一要务。我平时养成良好的学习习惯，
自觉性较强，在学习中发现问题并对其进行深入细致的思考，
逐渐形成了严谨、敏捷的思维习惯，这对我的学习有很大帮
助。虽然有时遇到困难，但我对学习始终严肃认真，不逃课，
不迟到早退，认真做好课前预习和课后笔记整理工作，学习
目的明确，态度端正，勤奋刻苦、锐意进取，对大学课程充
满了浓厚的兴趣，并且善于总结学习经验，不断改进学习方
法、理论联系实际，通过不懈努力，取得了优异的成绩。能
够充分合理的利用时间，提高学习效率，入学以来没有出现
过挂科的情况，并且在大一学年平均绩点在3.0以上。在加强
专业学习的同时，还吸收其他课外知识学习，利用空闲的时
间，自我充实，考取了计算机一级、英语四级以及bec中级证
书。

生活中，我是一个勤劳朴实、与人为善、宽容大度的女生，
与亲戚朋友、同学、同事都保持着友好、真诚的情感。凡事
也胆大心细，主动积极参加校级、院级各项文体活动，一方
面充实了个人的大学生活，同时也在这个过程中结识了很多
朋友，甚至对班级体的凝聚力建设贡献了一份应有的力量。

在学生会的自我鉴定篇四

我叫xx，生于xx年2月，是一个性格有些偏内向但又有些活泼
的女生，我出生在美丽的xxx，我个人比较爱好看书来丰富自
己的生活，更喜欢一个人静静的坐下来沉思，想我的生活，
想我的学习，所以我认为我与别人与从不同，我拥有更加成
熟的想法。



我在xx劳动技工学校接受着教育，为将来步入社会铺垫基石
我认为一个人的辉煌是靠自己创造出来的，所以为了自己的
美好未来，我每天都在沉思，在努力，在进步。

在这个高速发展的时代，需要很多新型的人才，需要具有创
新的技术，专业的知识和富有团队作业的能力的人才。

两年多的会计电算化专业知识学习和丰富的课余社会实践经
历，使我在会计方面收益匪浅。我从坎坷曲折中一步步走过，
脱离了幼稚；浮躁和不切实际，心理上更加成熟；坚定，专
业功底更加扎实。

专业：掌握了大量专业理论和技术知识，同时使其他很多方
面都得到了很大程度的提高。在学习上，我本着对知识的热
切追求，认真努力地学好各门学科，例如有会计学原理、财
务会计、会计电算化实训、财务管理实务、管理会计实务、
成本会计实务、预算会计实务、税法、审计、企业涉外会计
等，获得xx省初级会计电算化证书和会计从业资格证书，现
已较全面地掌握了本专业的基础、理论知识，具备了基本的
问题分析及判断能力，并有了大学三年的英语水平，懂
得office软件操作，同时，还努力拓展自己的知识面，培养自
己其他方面的能力，积极参加学生科协及科学研究活动中的
各项活动。

这便是我的学习自我鉴定。素质：吃苦耐劳，工作积极主动，
能够独立工作；独立思考，勤奋诚实，具备团队协作精神，
身体健康；精力充沛；可适应高强度工作。
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在学生会的自我鉴定篇五

这是我对这一学期部门工作的鉴定，站在大二走向大三的阶
梯口，回首这一学期的部门工作，有付出汗水的辛劳，也有
收获成功时的欣喜，朗诵赛、考研交流会、考公交流会……
这一路走来看到了大家的团结实干，也看到了大伙在创新与
发展上的付出，虽然这一路上免不了磕磕碰碰，但无论是成
功的经验还是不好的教训，留给我们的都是受用不尽的宝贵
财富。

这学期一系列的活动不仅仅锻炼了我们的本事，也让我们在
工作的同时感受别样的精彩，当我们顺利的将一个又一个活
动举办下来的时候，那份成功的喜悦欣然越于言表，收获的
种种经验也让我们日益走向成熟，在此我举几个例子加以阐
述：无论是我们举办的诵读大赛还是考研考公交流会，对于
现场的掌控是十分重要的，我们的干事能在一次又一次的过
程中鉴定经验，展开批评与自我批评，从第一次掌控场面的
稚嫩到之后在这方面的轻车熟路，我认为这个鉴定经验教训，
展开批评与自我批评是一个很好的方式，让她成为传统传承
下去;其次是各干事之间的交流与合作，我们是一个团队，要
充分发挥我们团体的智慧就必须坚持交流与合作，集思广益，
就像我们在每次活动前都召开筹备会，是一个集思广益的过
程，私底下的探讨与研究也是集思广益的一种，我想这也是
我们能在活动中出新意的重要原因;还有就是作为学生会学习
部的一份子的那份职责心，无心的人将干不成任何事，无论
做事还是做人，用心是最重要的，在那里我也能够很自豪的
说：“我们部门的孩子是很有职责心的!”这三个经验是我个
人觉得最为客观明显的：鉴定经验，批评与自我批评;交流合



作，集思广益;做事的职责心!

在上学期的工作鉴定中也有提出部门会议时间过长的问题，
但这学期似乎也没有真正的解决，而在交流这方面做的也有
所欠缺，无论是与部门之外的交流还是干事之间的交流，都
显得太少，如果不是学习部每个礼拜都开会的话，我想很多
人都是彼此陌生的吧。学习部的每一次开会几乎都是在办公，
也许我们有必要抽出点时间单纯的聚聚。

我们的大一干事呢，也将在几个月之后挑起做学长学姐的担
子，我们到了大三，作为“三朝元老”，自然是期望把所有
的机会都给大二的同志，学习部这一套人才培养计划既然做
出来了，就该好好的落实到实处，不要让制度成为一纸空文!

以上是我的工作鉴定，感激新闻传播系学生会学习部各位同
仁的关心与照顾，多谢!


